

Costan/Epta-Gruppe

## Neue Kühlmöbelreihe speziell für "scharfe" Aktionsangebote

Von **Stefan Pirker**

Mittwoch, 22. November 2023



Links das hohe, mit Türen geschlossene Modell Vanilla, anschließend das dazu um 90 Grad gedrehte offene Modell Ginger und ganz rechts das offene, halbhohe Modell Pepper

Auf der Fachmesse EuroShop 2023 präsentierte die italienische Epta-Gruppe die aus drei Modellen bestehende neue Kühlmöbelreihe Spices der Marke Costan.

Der Name ist Programm: Schließlich wurde die neue Kühlmöbelreihe Spices - das englische Wort für Gewürze - laut Eigenaussage von Costan dahingehend entwickelt, um Aktionsangebote im Handel besonders "würzig" in Szene zu setzen. Die Reihe Spices besteht dabei aus folgenden drei Modellen, alle mit integriertem Aggregat:

- Vanilla, ein hohes, geschlossenes Modell mit Türen
- Ginger, ein hohes, offenes Modell
- Pepper, ein halbhohe, offenes Modell

Vanilla hat die Leistungsklasse 3Mo, Ginger und Pepper gehören zur Klasse 3M1. Damit sind diese Kühlmöbel für die Konservierung verschiedener Warenkategorien wie abgepacktes Fleisch oder auch Fisch geeignet. Zudem betont Costan, dass "das attraktive und moderne Design gemeinsam mit der LED-Beleuchtung dafür sorgt, dass die Produkte und die Werbebotschaften perfekt in Szene gesetzt werden".

Weiters heißt es vom Hersteller über die neue Kühlmöbelreihe Spices: "Die Total Display Area (TDA) ist 20 Prozent größer als bei den Vorgängermodellen, was den Verkaufsumsatz fördert, denn auf den maximal fünf gleich großen Etagen lassen sich jetzt mehr Produkte präsentieren." Darüber hinaus können die Innen- und Außenflächen der Kühlmöbel individuell gestaltet werden, z.B. mit Werbebotschaften.

Mit Stolz weist Epta darauf hin, dass die Modellreihe Spices ausschließlich mit dem natürlichen Kältemittel Propan R290 betrieben wird, was den Carbon Footprint in den Stores reduziert.